

# Gewinner und Siegerinnen

Generell sind alle Personen, die in ihrer Freizeit eine Weiterbildung absolvieren, Gewinner. Gerne stellen wir Ihnen an dieser Stelle stellvertretend für all unsere erfolgreichen Studentinnen und Studenten zwei vor, die aussergewöhnliche Taten vollbracht haben.

## Finanzfachfrau mit Topabschluss

Nach der Höheren Fachschule für Wirtschaft HFW besuchte Tanja Gasser aus Kerns den Lehrgang Fachfrau im Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. Fachausweis und schloss diesen mit der hervorragenden Note 5,5 ab. Sie arbeitet bei der Ettlín Treuhand und Revisions AG in Kerns.

**Herzlichen Glückwunsch, Frau Gasser! Worauf freuen Sie sich nun am meisten?**

Vielen Dank! Momentan freue ich mich auf fünf Wochen Ferien. Ich musste in den letzten Jahren oft zurückstecken und habe nun wieder mehr Freizeit.

**Warum haben Sie sich entschieden, nach der HFW den Fachausweis im Finanz- und Rechnungswesen anzuhängen?**

Die HFW ermöglichte mir durch eine breite, allgemeine Ausbildung einen guten Überblick. Da ich danach eine Stelle im Treuhandbereich übernahm, beschloss ich, mich im Gebiet Finanz- und Rechnungswesen weiterzubilden.

**Wie erlebten Sie die fünf Semester?**

Intensiv waren vor allem das letzte Semester und die dreitägige Abschlussprüfung in allen Fächern.

**Wird sich in Ihrem Berufsleben etwas ändern?**

Ich war lange in Weiterbildungen und möchte nun gerne einfach mal arbeiten (lacht). Ich habe schon jetzt neue Aufgaben und wünsche mir, in Zukunft noch mehr Verantwortung übernehmen zu können.

**In welchem Bereich gilt es im Finanz- und Rechnungswesen à jour zu bleiben?**

Das gilt vor allem für den rechtlichen Bereich, etwa was Rechnungslegung, Sozialversicherungen und Mehrwertsteuer betrifft. Es ist wichtig, sich ständig weiterzubilden und am Ball zu bleiben.



**Tanja Gasser (28),** erfolgreiche Absolventin der Höheren Fachschule für Wirtschaft und seit diesem Jahr auch Fachfrau in Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. Fachausweis



**Anja Roy (oben) und Sara Hübscher**

## Zwei Zentralschweizer Kommunikationsplanerinnen auf dem Podest

An der eidgenössischen Prüfung für Kommunikationsplanerinnen und -planer 2016 erreichten vier Kandidatinnen und Kandidaten von insgesamt 72 einen hervorragenden Notenschnitt von über 5,0. Die Hälfte davon sind Studentinnen der KV Luzern Berufsakademie.

Unsere Sara Hübscher und Anja Roy haben es mit je einer 5,2 auf den zweiten Platz geschafft. Ihnen ist der Schritt in die vielseitige und spannende Welt der kommerziellen Kommunikation somit besonders geglückt. Aber auch unsere anderen Lehrgangsbesucherinnen und -besucher haben alles gegeben und dafür gesorgt, dass der KVLU-Jahrgang 2016 mit einer Quote von 90% klar über dem gesamtschweizerischen Schnitt von 79% liegt.